
Riunione della Consulta n. 7 

 

“Il Romito” 

 

L’anno 2021 il giorno 04 marzo alle ore 17.45, a seguito di convocazione del Presidente Giovanna 

Caridi si è riunita  presso Circolo ARCI, Via Dini, Il Romito – Pontedera (PI) la Consulta n. 7 

 

Con il seguente Ordine del Giorno: 

• Elezione del Segretario 

• Discussione sulle tematiche principali da portare all’attenzione dell’Amministrazione 

Comunale  

• Incontro con l’Assessore Mattia Belli 

• Varie ed eventuali 

 

Risultano presenti: 

 

NOME e COGNOME  PRESENTE ASSENTE 

Giovanna Caridi Presidente x  

 Segretario   

Doriano Bini Vice Presidente x  

Fabio D’Erasmo Sostituto x  

Roberto Gennai Sostituto  (x) 

Emiliano Martinelli Componente x  

Luana Barsotti Componente x  

Franca Ferretti Componente x  

Fathi Mejri Sostituto  (x) 

Luca Colombini Componente x  

Fiorenzo Baldinotti Sostituto x  

Lidia Petrilli Componente  x 

Walter Pantani Componente  x 

Franco Costagli Sostituto  x 

Chiara Menichetti Componente  x 

Letizia Biasci Sostituto  x 

Lorenzo Vitali Componente  x 

Simone Cappelli Consigliere Comunale x  

Mattia Belli Assessore x  

 

Presiede il Presidente Giovanna Caridi che assume anche funzioni di segretario verbalizzante. 

Introduce la riunione Giovanna Caridi. 

 

1° punto all'Odg: Elezione del Segretario 

Dopo breve discussione, in mancanza di una candidatura alla carica di Segretario e non essendo 

pervenuti ad alcuna decisione, i presenti convengono di rinviare alla prossima seduta della Consulta 

l’elezione del Segretario. 



 

2° punto all'Odg:  Discussione sulle tematiche principali da portare all’attenzione 

dell’Amministrazione Comunale 

Di seguito si riportano le tematiche che la Consulta intende portare all’attenzione 

dell’Amministrazione e sulle quali richiede di intervenire: 

• Rifacimento marciapiedi di Via Gagarin e soluzione per la sosta delle auto 

• Illuminazione di Via di Montevisi 

• Pista ciclabile:  

o ripristino della staccionata 

o richiesta di maggiori controlli a causa della frequente presenza di auto  

o richiesta di collegamento diretto tra la Frazione e il centro città 

• Ripristino del campo da basket nel parco di Via Cadorna (sistemazione del manto e ripristino 

canestri) 

• Manutenzione delle aree verdi (Via Cadorna e Via di Scopeto) e collocazione di nuovi giochi 

per i bambini 

• Piantumazione di nuovi alberi, in particolare nei suddetti parchi, con successivi interventi di 

innaffiatura 

• Cartelli per avvisare che è vietato portare i cani nelle aree verdi 

• Allaccio della fibra 

• Illuminazione del tratto di Via delle Colline che dal Romito porta fino al centro città con 

possibile illuminazione anche della pista ciclabile 

• Ristrutturazione/adeguamento delle strutture scolastiche presenti nella Frazione 

 

I seguenti interventi minori vengono segnalati come prioritari ed urgenti: 

• ripristino degli archetti in Via G. Rossa 

• riposizionamento dei “panettoni” per bloccare l’accesso delle auto nel parco di Via Cadorna 

• ripristino del marciapiede che costeggia il giardino della scuola (di seguito foto) in quanto 

soggetto ad allagarsi durante le piogge con conseguente pericolo per i pedoni che sono 

costretti a camminare lungo la strada 

 

 
 

 



La Consulta, inoltre, nel corso del suo mandato – compatibilmente con le risorse che avrà a 

disposizione e con la situazione legata all’emergenza Covid – intende portare avanti e promuovere 

iniziative di coinvolgimento degli abitanti della Frazione (per esempio organizzando attività da 

proporre alle insegnanti della scuola o promuovendo la partecipazione a iniziative di enti o 

associazioni del territorio) e attività di supporto alle fasce di popolazione più deboli (per esempio uno 

“sportello digitale” a supporto dei cittadini più anziani per aiutarli ad attivare i nuovi servizi on-line 

della Pubblica Amministrazione). 

 

 

3° punto all'Odg: Incontro con l’Assessore Mattia Belli 

 

L’Assessore illustra alla Consulta le attività previste per il Romito nel programma di mandato. 

Successivamente vengono discussi con l’Assessore i punti sopra riportati. 

 

Le operazioni terminano alle ore 19.30 

                                  

 

 

Il Presidente della Consulta n. 7 

Giovanna Caridi 


